

BOLETÍN DE PRENSA No. 053

En espera la firma que ratifica el convenio de colaboración entre la UAA y el Ayuntamiento de Aguascalientes.

La próxima semana retoma actividades la Clínica Ambulatoria de Medicina Veterinaria, proyecto que coordina el Departamento de Clínica Veterinaria del Centro de Ciencias Agropecuarias de la Universidad, en convenio con el Municipio de Aguascalientes, mismo que está próximo a refrendarse por el Rector Mario Andrade Cervantes y por la presidenta municipal, Lorena Martínez.

Al respecto de la Clínica Ambulatoria de Medicina Veterinaria, el doctor Teódulo Quezada Tristán, Jefe del Departamento de Clínica Veterinaria comentó que a partir de la próxima semana, cada miércoles y jueves, alumnos de la carrera de Médico Veterinario Zootecnista se dirigirán hacia las comunidades del municipio capital para ofrecer servicios médicos en todas las áreas de la medicina veterinaria, asesorías y consultas.

“Actualmente ofrecemos el servicio de vacunación, desparasitación y esterilización de perros y perras, además de cursos de capacitación a las personas en cuanto al manejo y cuidado de los animales. Es un programa que ha tenido buena aceptación tanto por el gobierno municipal, así como por la gente usuaria del servicio perteneciente a 50 comunidades suburbanas”.

El doctor Quezada Tristán detalló que a través de la Clínica Ambulatoria de Medicina Veterinaria, también se atiende a ganado bovino productor de leche y de carne, ganado equino, porcino al igual que pequeñas especies, como perros y gatos.



Añadió que en un principio este programa, iniciado en coordinación con el Instituto de Salud, buscó la esterilización de los perros, más que otras actividades pecuarias pero desde hace dos años estableció ampliar la atención y otorgar mayores servicios a la población.

La metodología de atención de la clínica, según detalló el Jefe de Departamento Quezada Tristán, es que el municipio realiza encuestas sobre las necesidades de cada comunidad, posteriormente de acuerdo a la población animal y el servicio que requiera, los alumnos y el

coordinador se desplazan para efectuar la atención solicitada. Importante destacar que hasta ahora sólo colaboran de 10 a 12 estudiantes de Médico Veterinario Zootecnista.

Aunado a lo anterior, el académico puntualizó que este convenio ha arrojado diversos beneficios para la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ya que abarca el programa de servicio social, la formación integral de los jóvenes y se atienden apoyos de instructores-beca. “Lo primordial es dar un servicio a las comunidades de Aguascalientes que más lo requieren”.